
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成１９年度第１回）議事要旨（案）

日 時 平成１９年４月１９日（木）１３：３０～１５：１０

場 所 事務局大会議室

出 席 者 住吉学長、菅沼理事、碇理事、髙崎理事、松川理事、水光副学長、谷本副学長、

教育文化学部：作田学部長、岩本教授、医学部：河南学部長、池ノ上教授、

工学部：本田学部長、平野教授、農学部：小八重学部長、赤尾教授

福田産学連携ｾﾝﾀｰ長、中山ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、村岡共通教育部長

欠 席 者 永田附属図書館長（オブザーバーとして和田医学分館長が出席）

議事に先立ち、新たに教育研究評議会の構成員となった菅沼理事（研究・企画担当）、髙崎理

事（病院担当）、松川理事（総務担当）から挨拶があった。

また、人事課長から、学内外から異動した課長相当職以上の紹介があった。

１．前回議事要旨の確認

（配付資料１）が確認された。前回（平成１８年度第１１回）議事要旨（案）

２．報告事項

（１）教育研究組織等の外部評価報告書（自己点検・評価報告書）の活用等について

水光副学長から、配付資料２により教育研究組織等の外部評価報告書（自己点検・評価報

告書）の活用等について説明があり、別紙１の活用方法等を参考に、各理事等を中心に関連

の全学委員会等と連携協力して、別紙２「教育研究組織等の外部評価（自己点検・評価）結

果の改善方策及び改善計画等」を作成し、６月２９日（金）までに評価課へ提出するよう依

頼があった。

（２）教育研究組織の現況分析の単位について

水光副学長から、配付資料３により教育研究組織の現況分析の単位について報告があり、

国立大学法人評価委員会事務局からの通知に基づき、「連合大学院については、大学院を一

つの単位として分析する原則に基づき、参加校において独立の分析単位としない。」とする

基本的な考え方により、山口大学大学院連合獣医学研究科は除くこととなった旨説明があっ

た。

（３）平成１９年度入学試験実施状況について

学務部長から、配付資料４により平成１９年度入学試験実施状況について報告があった。

（４）平成１９年度国公私立大学を通じた大学教育プログラムについて

学務部長から、配付資料５により平成１９年度国公私立大学を通じた大学教育プログラム

について報告があった。

（５）知的財産戦略について

福田産学連携センター長から、配付資料６により知的財産戦略について報告があり、本学

における知的財産の現状と、知的財産戦略の基本方針に沿った具体策について説明があった。

また、学長から各部局に対して意見・修正案等があれば提出してほしい旨要請があった。

（６）平成１８年度発明届出への対応状況について

福田産学連携センター長から、配付資料７により平成１８年度発明届出（平成１８年４月

１日～平成１９年３月３１日届出）への対応状況について報告があった。

（７）平成１８年度受託・共同研究受入状況について

福田産学連携センター長から、配付資料８により平成１８年度受託・共同研究受入状況

（平成１９年３月３１日現在）について報告があった。



（８）平成１９年度科学研究費補助金申請・採択状況について

研究協力課長から、配付資料９により平成１９年度科学研究費補助金申請・採択状況（平

成１９年４月１３日現在４月内定時）について報告があり、昨年度より採択件数は減少して

いるが、経費（直接・間接）の合計は増額しており、各学部毎の集計結果については次回報

告する旨の説明があった。

（９）第２０回宮崎大学イブニングセミナーの開催について

研究協力課長から、配付資料１０により５月１０日（木）１８時から清武キャンパス総合

研究棟１階プレゼンテーションホールにおいて開催する第２０回宮崎大学イブニングセミナ

ーについて案内があった。

（８）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、医学部長、工学部長、農学部長、医学部附属病院長、医学分館長（附属

図書館長の代理）、村岡共通教育部長、福田産学連携センター長、中山フロンティア科学実

験総合センター長から、席上配付資料により各学部等の報告があった。

（９）キャリア講演会について

碇副学長から、席上配付資料により４月２７日（金）１６時４０分から教育文化学部Ｌ１

１１教室で開催するキャリア講演会について案内があった。

４．その他

（１）平成１９年度教育研究評議会日程（案）について

学長から、配付資料１１により平成１９年度教育研究評議会日程（案）について報告があ

った。

（２）国立大学協会からの「国立大学に対する正しい理解と政策を求める要請書」について

学長から、国立大学法人の現在置かれている状況について説明があり、各教職員に対して

そのことを意識に留め、より一層の努力をしてほしい旨要請があった。

（３）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は５月２４日（木）１３時００分を予定している旨報告

があった。


